



L'année 1390 du calendrier iranien : "l'année du Djihad économique" - 21 /Mar/ 2011

Le Leader de la Révolution islamique d'Iran, l'Ayatollah Khamenei, a présenté, dans un message télévisé, ses félicitations à l'occasion du nouvel an iranien coïncidant avec le 21 mars et marquant l'arrivée du printemps et le réveil de la nature.

Après l'expression de ses félicitations à tous les Iraniens habitant en Iran et dans les quatre coins du monde, ainsi qu'à toutes les autres nations qui glorifient la fête de Norouz, le Guide suprême a précisé que les événements amers qui font actuellement souffrir le peuple dans certains pays, plus particulièrement au Bahreïn, au Yémen et en Lybie, imprègnent de l'amertume cette fête du Nouvel An et empêchent le ressentiment parfait de la joie de cette fête. Il a prié pour que Dieu le Très-Haut aide ces nations et châtie leurs ennemis.

Dans son évaluation de la réalisation du slogan de "double effort et double travail » qui avait été choisi pour l'année précédente, l'Ayatollah Khamenei a fait remarquer que ce slogan a été scientifiquement pratiqué pour une grande partie et de bonnes mesures ont été prises dans tous les domaines.

Le Guide suprême a ensuite déclaré que les efforts ordinaires n'étaient pourtant pas suffisants pour le progrès du pays, plus particulièrement pour ce qui concerne les questions économiques qu'il a qualifiée d'une importance primordiale pour le pays, tant à l'échelle nationale qu'internationale. L'Ayatollah Khamenei a dénommé l'année 1390 du calendrier iranien "l'année du Djihad économique" et en rappelant qu'avec le commencement de cette nouvelle année, l'Iran entame la troisième année de la décennie prévue pour être consacrée " au progrès et à la justice", il a déclaré qu'il attendait des efforts djihadistes dans les domaines économiques de la part de tous les responsables du pays.